

Sesiona en Ciego de Ávila Taller Territorial Urocentro 2020



Ciego de Ávila, Cuba, 5 mar (RHC) El II Taller Territorial Urocentro 2020, comenzó este jueves en Ciego de Ávila con la presencia de urólogos de varias provincias, quienes intercambian experiencias y la labor científica de esa especialidad médica en la nación caribeña.

El Jefe de esa rama médica en el territorio, Reinier Rodríguez, señaló que tratan temas relacionados con el uso de células madres, la infertilidad masculina, la disfunción sexual y las patologías oncológicas.

También presentarán trabajos investigativos sobre enfermedades, tratamientos, procedimientos quirúrgicos y atención a pacientes con dolencias en el aparato urinario, entre otros contenidos.

Al encuentro, que concluirá mañana viernes, asisten, además, personal médico vinculados a la especialidad, como enfermeros, angiólogos, radiólogos, anestesiólogos y cirujanos, puntualizó Rodríguez.

Igualmente están invitados expertos de la Sociedad Cubana de Urología y prestigiosos profesores, quienes impartirán conferencias sobre las técnicas y métodos más novedosos aplicadas en la urología cubana, señaló.

Precisó que no obstante al recrudecimiento del bloqueo impuesto por Estados Unidos a Cuba, ningún paciente en el país ha dejado de recibir asistencia médica por diferentes afecciones urólogas, de forma

gratuita y de calidad. (Fuente: [Prensa Latina](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/216076-sesiona-en-ciego-de-avila-taller-territorial-urocentro-2020>



Radio Habana Cuba